

憲法共同センターNEWS

戦争する国づくりストップ！憲法を守り・いかす共同センター

文京区湯島 2-4-4 全労連会館 03-5842-5611 (FAX 5842-5620)

http://www.kyodo-center.jp mail: move@zenroren.gr.jp

国会の連続質疑で「戦争法案」＝アメリカ追従の「違憲立法」ということが浮き彫りになりました。引き続き全国でこの法案のキケン性を広げましょう！

各地で次々広がる「戦争法案」反対のとりくみ

「安保関連法案に反対」 連合が方針確認

政府が国会に提出した「平和安全法制整備法案」などの安保関連法案について、連合は5月28日に「反対する立場から対応する」との方針を確認しました。海外での自衛隊の活動が歯止めなく拡大する恐れがあるにもかかわらず、そうした国民の懸念に全くこたえていないことなどが理由です。

記者会見した古賀伸明会長は法案審議の進め方について、「国会と国民を無視し、立憲主義を軽視している。国民が感じている懸念を解決せず強引に進めようとしており、怒りを感じる。徹底して政府と対峙していく」と強調しました。(5月30日付連合通信・隔日版より)

「戦争法案」の中身を伝える漫画が人気

日本平和委員会は「安保法制 戦争立法？ のキケンな中身」の4コマ漫画を作成し、平和新聞4月25

安保法制戦争立法？のキケンな中身

日付で掲載しています。

全商連は、6月1日付けの「全国商工新聞」の一面に「マンガでわかる新安保法制＝戦争法案のキケン」の4コマ漫画を掲載しています。「エッ、わたしもいくの」「世界のどこでも」「人助けのハズが・・・」「標的は日本!?!」「憲法条の破壊」の5つのテーマの4コマ漫画です。



日本平和委員会 2015年5月発行
一人ひとりの平和の願いをもとに行動する平和NGOです
http://j-peace.org/
東京都港区芝1-4-9平和会館4階
TEL03-3451-6377 FAX03-3451-6277

安倍政権が今国会での成立をねらう新しい安保法制(=戦争立法)の法案作成作業が大詰めを迎えています。この間の与党協議で明らかになったその危険性は一。

全日本民医連 ステッカー作成

全日本民医連は「戦争法NO!」「平和憲法YES!」のステッカーを10万枚作成しました。全日本民医連事務局の稲原氏は「我が家は玄関に張っています。目立つでしょ!」と。車やかばん、貼れるものはなんでも貼ってアピールしましょう。

